

# 学校通信 ひがしやま

第20号  
令和6年(2024年)  
6月7日(金)

東山幼稚園  
東山小中学校  
校(園)長  
谷川 芳明

## ○別府市中学校総合体育大会 卓球競技 (6/4~6/5)

卓球競技は別府市民体育館で開催されました。私は会場校長を仰せつかりました。1日目の団体は男女とも明豊中が優勝。2位は男女とも鶴見台中でした。以下は開会式での私の「あいさつ」です。

3年生にとっては、中学校3年間の集大成となるこの日が来しました。全てのチーム・個人に平等に与えられたチャレンジの機会が本大会です。ひたすらに白球を追い、集中し、気持ちを込め、礼儀、挨拶、環境の整備、試合はもとより、練習に取り組む姿勢を大切にすることは「人としての成長なくして、プレーの上達はない」の精神に繋がるものです。その共通理解がある限り、部活動は「教育」です。「気力は実力を超え、努力は素質を上回る」といいます。今日は、自らに課した目標達成に向け、持てる力を十二分に発揮してください。



結びに、今大会を迎えるにあたり、家庭でしっかりと子どもを支えてこられた保護者の皆様、働き方改革が叫ばれる中、多くの時間を割いて人間力、チーム力の向上に努めてきた指導者の皆様、本大会の運営にご尽力いただきます関係者の皆様に対しまして、心より感謝とお礼を申し上げ、開会にあたっての挨拶といたします。

選手の皆さんの健闘に期待します。

令和6年6月4日 東山中学校校長 谷川 芳明

★★

## ○別府市中学校総合体育大会 陸上競技 (6/4~6/5)

陸上競技は野口原陸上競技場で開催されました。共通女子走高跳に1年生の宮脇小榛さんが出場、第2位になり、みごと県総体出場の権利を得ました。

私も卓球競技会場を抜けて、応援にいきました。宮脇さんを含め、「高さ」をクリアした生徒たちが見せる笑顔に、私のまわりの某中学校の保護者応援団がとても盛り上がってました。走高跳に関わらず、各競技の選手がとても楽しそうで、自由な雰囲気でした。

★★

## ○高等学校説明会の開催について

7月11日(木) 10時10分~12時20分(3・4限)体育館で、本校中学生及びその保護者を対象に開催します。招聘した各高校等の進路担当者が、学校の特徴や学習の内容などについて説明します。今後、オープンキャンパスなどに参加する生徒もいますので、直接質問するなどして、詳しい情報が聞けるよい機会だと思えます。